

MOT DU DOYENNE DE MATADI  
A L'OCCASION DES OBSEQUES  
DE MONSIEUR L'ABBE Victor MUKIESE LUAMBA

Excellence Monseigneur l'Evêque ;  
Révérends Abbés ;  
Révérends pères ;  
Révérends Frères ;  
Révérendes Sœurs ;  
Frères et Sœurs dans la foi.

Il vous souviendra qu'il y a à peine onze (11) mois depuis que nous nous retrouvions dans cette Eglise pour faire nos adieux à Monsieur l'Abbé MAVULA LUAMBA Albert, prêtre qui, au moment de son décès, était du doyenné de Matadi.

Hier, c'était la Paroisse saint sacrement, aujourd'hui, c'est la Paroisse Sacré-Cœur KINKANDA qui perd t'un de ses pasteurs.

La mort a une fois de plus frappé à la porte du doyenné de Matadi.

En effet, c'était jeudi 09 mai. zot3, autour de 16h00 que nous avons appris, comme un coup de tonnerre, la triste et douloureuse nouvelle de la mort de Monsieur l'Abbé MUKIESE LUAMBA, ce confrère estimé de tous et qui estimait tout le monde.

Nous voulons, en cette triste circonstance, au nom du doyenné de Matadi, exprimer divers sentiments qui nous habitent : sentiments de révolte, d'amitié, de stupéfaction, de prise de conscience de notre fragilité, de peur, de fraternité et de tout ce qui nous déchire intérieurement.

Sa mort nous fend le cœur et nous révolte. Elle ne cesse de ramener à la surface de notre esprit la conscience de la fragilité de l'existence humaine et nous force tragiquement à prendre conscience que nous sommes mortels.

Nous voici donc foulés au pied du mur, celui de la séparation définitive, celui de l'absence que nous devons, désormais assumer jour après jour. Il nous manquera.

Excellence Monseigneur l'Evêque ;  
Révérends Abbés ; ' Révérends Pères ;  
Révérends Frères ;  
Révérendes Sœurs ;  
Frères et Sœurs dans la foi.

Monsieur l'Abbé Victor MUKIESE que nous pleurons et regrettons aujourd'hui, était un prêtre dévoué, serviable, humble et un homme de foi et de prière. Il se préparait chaque jour à la grande rencontre avec celui qui était au cœur de sa vie.

Monsieur l'Abbé Victor était un homme de paix, doux, franc, patient, toujours humoriste et respectueux des autres. Il ne criait jamais sa peine et sa souffrance.

Son état de santé, fut-il, délicat, ne l'avait jamais empêché de se mettre au service de ses frères et sœurs, il n'avait jamais hésité de rendre service.

Excellence Monseigneur l'Evêque ;

Révérands Abbés ;

Révérands Pères ;

Révérands Frères ;

Révérables Sœurs ;

Frères et Sœurs dans la foi.

Qu'il nous soit permis, à présent de nous adresser à notre confrère défunt.

Monsieur l'Abbé Victor,

Ta présence, nous le savons, ne nous sera pas rendue. Ce n'est pas là l'objet de notre espérance. Jésus n'accorda qu'un sursis à la mort de Lazare, son ami. Mais par ce geste éclatant, il a manifesté l'éternité de la vie que le Père réserve à l'homme qu'il aime.

Aujourd'hui notre foi nous enseigne que les souffrances d'une agonie, l'angoisse de l'inconnu et la peine de ceux qui restent ne sont pas inutiles.

Estimé confrère, nous ne disposons que de bien pauvres gestes et pauvres mots pour te dire merci pour ta vie consacrée au rayonnement de l'évangile dans le doyenné de Matadi en particulier et dans le Diocèse de Matadi en général.

Tu as été un serviteur fidèle, entre maintenant dans la joie de ton maître, dans le Royaume éternel de paix et d'amour.

Que la terre te soit douce.

Repose en paix !